
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  MUNICIPAL

INFORMAÇÕES  SOBRE  AS  SOLICITAÇÕES  DE

REEQUILIBRIO  ECONÔMICO-FINANCEIRO

SOLICITADO  POR  EMPRESAS  CONTRATADAS

PELO  EXECUTIVO  MUNICIPAL,  CONFORME

ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO as  alegações  constantes  e  reiteradas  do

consórcio  Prourbano  de  desequilíbrio  econômico-financeiro  do  contrato  pactuado  em

2012, e que, a título emergencial fora repassado o montante de 17 millhões de reaisàs

empresas;

CONSIDERANDO que as obras de mobilidade urbana em Ribeirão

Preto  se  encontram paradas  (em sua  maioria)  devido  a  problemas  na  execução  financeira  das

avenças pactuadas, e que a maioria das empresas solicitaram a Poder Executivo repactuações para

reequilíbrio econômico-financeiro; 

CONSIDERANDO que  o  município  possui  diversos  contratos  e

concessões de suma importância para ao dia a dia da população, como tratamento de esgoto, coleta

de resíduos sólidos, apreensão de animais de grande porte, entre outros; 

REQUEREMOS,  nos termos constitucionais e regimentais,  (i)

todas as solicitações eventualmente requeridas pelas empresas que prestam serviço à

prefeitura, de caráter essencial ou não, em regime de concessão ou não, (ii) os motivos



elencados para pleitear o reequilíbrio, e (iii) as razões do Executivo Municipal para aceitar

ou negar tais solicitações; 

Sala das Sessões, 23 de novembro de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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